

Concentración de pesca submarina en la Gomera

Autor Administrator
viernes, 29 de junio de 2007

La capital de La Gomera acogerá del 15 al 22 de julio próximos la segunda Concentración de Pesca Submarina, a la que están llamados a participar deportistas de todos los municipios de la isla colombina. El encuentro, individual y por puntos, está organizado por El Cangrejo Azul y cuenta con la colaboración del Cabildo de La Gomera, el club de buceo El Sebadal y el restaurante El Charcón. Según informamos a EFE Fidel Díaz, miembro de la organización, el campeonato se celebrará en dos mangas o días de pesca, y se contará con barcos de apoyo con buzos y personal de la Cruz Roja a bordo para atender cualquier emergencia. El certamen dará comienzo el día 15 de julio en la playa de Avalos, desde donde los participantes saldrán a nado y podrán pescar durante cuatro horas hasta el Roque Bermejo y el Roquillo.

La segunda manga tendrá lugar el 22 de julio, en esta ocasión serán tres horas de pesca en la playa de San Sebastián, en concreto en La Punta, desde la boya roja situada frente a la punta del muelle hasta la playa del Machal.

Según las bases del programa, sólo se podrán capturar cinco kilos de pescado por licencia; está prohibida la pesca de especies en peligro de extinción o protegidas, y las piezas serán donadas a residencias y al hospital insular.

La Concentración de Pesca Submarina Isla de La Gomera reunió el año pasado a una treintena de deportistas de la isla, cifra que la organización espera superar en la